

11月教育委員会定例会 会議録

- 1 日 時 令和4年11月30日(水)13時00分から14時10分
- 2 場 所 豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室
- 3 出席委員
教育長 河野 潔
職務代理者 高井 郁朗
委員 大嶽由美子
委員 宮崎みゆき
委員 松成 康男
- 4 事務局
教育総務課長 植田 克己
学校教育課長 衛藤 恭子
- 5 書 記
総務管財係長 近藤 教夫

6 議 題

- 1 教育委員会事務局11月執行経過報告及び12月行事予定について
- 2 議題
(1) 第14号議案 議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例及び令和4年度豊後高田市一般会計補正予算について
(2) 新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザ対策について
(3) 学びの21世紀塾 公設民営塾「うみね」について
(4) 二十歳のつどい(旧成人式)について
(5) 教育委員会学校訪問について

その他

開会あいさつ 教育長から開会あいさつ
議事進行 高井職務代理者

○教育委員会事務局11月経過報告について(資料1～2ページ)

○教育委員会学校訪問について(資料14ページ)

教育長から11月執行経過報告及び教育委員会学校訪問の結果について、資料にもとづき説明。

(大嶽委員) 久しぶりに学校訪問をすることができて、色々な刺激を受けられたし、教職員の工夫、努力が伝わってきて良かったです。当日は、教職員も教育委員会の訪問を待ちわびていたのかなどの感じを受けました。

(高井委員) 久しぶりの学校訪問、委員の皆さんと行けて良かったです。コロナになって初めてだったので、子どもたち全員がタブレットを前にして授業を受けていたので、コロナ禍前と大きく変わったと思いました。

(宮崎委員) 学校訪問の中で給食を食べてみて、野菜を中心としたメニューで体によさそうと感じました。量も結構多くて、中学生でも十分だと思いました。

(各委員) その他、意見・質問等なし。

○教育委員会事務局 12 月行事予定について (資料 3 ページ)

教育長から事務局 12 月行事予定について、資料にもとづき説明。

(各委員) 意見・質問等なし。

○第 14 号議案議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例及び令和 4 年度豊後高田市一般会計補正予算について (資料 4 ~ 6 ページ)

教育総務課長、学校教育課長から資料に沿って説明。

(高井職務代理者)

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？

(松成委員) 土地の取得に関する件。金額は地権者との交渉、折衝が終わって確定した金額ということでしょうか？

(教育総務課長)

議会に提案する上では、事前に面積と取得金額は確定させておく必要があります。このことから、地権者とは合意の上で、すでに仮契約を結んでいますので、今回の資料に掲載しています合算の面積、金額となります。

(松成委員) 交渉はスムーズに進んだのでしょうか？

(教育総務課長)

比較的スムーズに交渉は進みました。

(松成委員) キラリいろ幼稚園の改修については、園舎の建て増しですか？

(教育総務課長)

現在テラスになっているところを保育室に改修する計画です。

(高井職務代理者)

その他、意見、質問が無いようでしたら、第14号議案に対する審議を終結いたします。

引き続き、採決に移りたいと思います。

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？

(各委員) ありません。

(高井職務代理者)

ご異議なしということで、承認することに決しました。

(各委員) その他、意見・質問等なし。

○新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザ対策について

学校教育課長から資料に沿って説明。

(資料7～11 ページ)

(松成委員) 市内小中学校での現在の感染状況はどうなっていますか？

(学校教育課長)

現状、複数校の中である程度の感染者数があります。

濃厚接触者として、休んでいる子供たちも各校に複数人いる状況です。

現在、教職員の中で感染者はいませんが、校務員の中に数人いる状況です。

(各委員) その他、意見・質問等なし。

○学びの21世紀塾 公設民営塾「うみね」について（資料12ページ）

学校教育課長から資料に沿って説明。

（松成委員） 定員を超えて盛況のようですが、講師陣の体制としては完全なものになっているのでしょうか？

（学校教育課長）

現在5名体制で対応しており、今後は、あと2人、プラスで採用する予定であるとの話を聞いています。

現在のところ、この人数の講師陣で運営に困っている部分があるような話は聞いていません。

（各委員） その他、意見・質問等なし。

○二十歳のつどい（旧成人式）について（資料13ページ）

教育総務課長から資料に沿って説明。

（教育長）

18歳で成人として取得する権利は様々なものがあるのですが、その成人の自覚というものについては高等学校の教育課程の中でしっかりと教育してもらいたいと思っています。

市教委としては、郷土に目を向ける、そういう子供たち、自律的な子どもたちを育てていきたいとの意思の現れとして、他市が行う18歳での成人式ではなく、20歳の時期にこだわり、二十歳のつどいとして実施するものをご理解いただきたいと思います。

（松成委員） 18歳で成人式を実施するところは多いのでしょうか？

（教育総務課長）

県内では国東市のみようです。

全国的にも多くはない状況のようです。

（松成委員） 豊後高田市は県内一早い時期での実施なのでしょうか？

(教育総務課長)

現時点においては調べようがありませんが、ほとんどが第2週の成人の日
に実施するのではないかと思います。

帰省をしているであろうこの時期(正月の3が日)に実施することで、あら
ためて帰省するなどの費用も掛からず、保護者の負担も少ないと思われま
すので、この形で実施していきたいと考えています。

(各委員) その他、意見・質問等なし。

○その他 次回の開催について

次回は12月26日 月曜日の13時からに決定。

以上閉会。